



Continúan las brillantes operaciones en el Norte

Se han ocupado Oquendo, Oquendojeda y otros pueblos é importantes posiciones

Cuartel General del Generalísimo

Boletín de Información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 20 de Junio de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Frente de Vizcaya. -- Nuestras tropas han continuado avanzando, habiéndose ocupado Amurrio y alturas al oeste. También se ha rebasado Llodio y, a la hora de cerrar este Boletín, sigue el avance.

Frente de Asturias. -- Ligeros tiroteos y cañoneos. Frente de León. -- Sin novedad.

Frente de Santander. -- En un reconocimiento, lleva do a cabo en las cercanías de Cilleruelo de Bricia, se encontraron y enterraron, por nuestras tropas, diez cadáveres enemigos y se recogieron algunos fusiles y otro material. Ayer se pasaron a nuestras filas por uno de los sectores ciento cinco personas, procedentes del campo rojo.

EJERCITO DEL CENTRO

Frentes de Aragón, Soria y Madrid. -- Sin novedades dignas de mención.

Frente de Avila. -- Fué rechazado, fácilmente, un intento de ataque del enemigo y hubo, además, algunos tiroteos.

EJERCITO DEL SUR

Tiroteos y cañoneos en los distintos frentes y sectores, habiéndose presentado catorce soldados y milicianos, de ellos seis con armamento.

Salamanca, 20 de Junio de 1937.

De orden de S. E.

El General Segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

LOS GUDARIS ANTES DE HUIR DE BILBAO ASALTARON LOS CONSULADOS DE INGLATERRA Y FRANCIA

París, 21. -- El periódico "L'Epoque" comunica que en Bilbao, los rojos antes de su fuga, realizaron actos de pillaje en el consulado francés y en el de la Gran Bretaña. Las puertas permanecieron cerradas, pero los rojo-separatistas, abrieron brechas en los muros.

Por el momento es imposible dar detalles de los perjuicios causados en el interior de los consulados.

Nuestros soldados, valientes y generosos, luchan con fe en el triunfo. Ellos lo han todo por la defensa de España. Los que permanecen en retaguardia no han de regatear nada en favor de estos españoles heroicos.

Crónica de Bilbao y del frente de Vizcaya

Un monumento al glorioso Mola en el Paseo del Arenal bilbaíno

Continúa el victorioso avance de nuestras tropas, que han ocupado varios pueblos

Radio Nacional, 21. -- (a las 23'40). -- Crónica de nuestro corresponsal en el frente de Vizcaya.

No hay que hablar de descanso. Nuestras fuerzas pueden decir, parodiando al clásico, aquello de que "mi descanso es la batalla".

La acción para completar la conquista de Bilbao y limpiar el territorio del sur de Vizcaya, ha continuado en el día de hoy.

Las columnas tenían la orden de buscar, enseguida, con tacto con el enemigo y éste, en efecto, ha hecho acto de presencia, sí bien --hay que decirlo-- de una manera ostensiblemente fofa y peleando sin ganas de pelear. Por ello, con verdadera facilidad, se tomó Oquendo, cuya conquista se realizó ayer, en las últimas horas de la tarde, por una de las columnas. Hoy se ha añadido Oquendojeda, también, la coronación de una importante zona.

Entre tanto, otra columna se apoderó de toda la cordillera conocida con el nombre de Sagiburu, montañas mineras de gran valor táctico para la seguridad absoluta de la ciudad.

Unas y otras operaciones se realizaron con alguna resistencia, a lo que se venía notando en los días que precedieron a la entrada en Bilbao.

Desde luego, se ve que el enemigo trata de oponer algunos obstáculos a nuestra marcha, en posiciones de líneas intermedias, sin duda para ganar tiempo y ver de fortificarse y reanimarse, que falta les hace, lo cual, según confidencias, están ya haciendo en plena provincia de Santander.

Es igual; más que habían caído en Vizcaya y más blinda je no podrán acumular en Santander. Iremos a su encuentro, a su debido tiempo, y les prometemos que no se hará esperar mucho nuestra presencia en la Montaña.

He dado mi vueltecita por Bilbao. La villa comienza a vivir su ritmo normal. Ya hay luz y agua, otro milagro de nuestros ingenieros. Hay autoridades, no solo gubernativas, sino municipales y judiciales, y hay, sobre todo, orden y disciplina, con cuyos factores, se vence todo género de dificultades.

Los viveres llegan en abundancia, aunque no con tanta para cubrir las necesidades de todo, pues aumentan por momentos, por la sencilla razón de que, también, por momentos aumenta el número de prisioneros y de pasados. Entre ayer y hoy, pasan de quinientos el número de gudaris que se venían sumando a los contingentes ya sea de grado o por fuerza, que han venido a nuestro

El Caudillo habla al pueblo de Burgos

«La bandera que ondea en Bilbao dice que el separatismo ha muerto y que aquí no hay mas que España, que es lo eterno, lo inmortal»

Significa, también, la hermandad y la liberación de millares de hermanos nuestros, el triunfo del espíritu del soldado español que asombra al mundo con su gesta

(POR TELEGRAFO)

El Generalísimo ha pronunciado ante el pueblo de Burgos, el siguiente discurso:

"Españoles, castellanos, viejos hombres de Burgos hijos de la España Nacional corazón y latido del sentir de España, hijos de estas tierras de Castilla, hijos de la católica y tradicional Navarra que con el nombre de Navarra han sido los que, peña tras peña, lugar tras lugar, valle tras valle, han ido regando con sangre las tierras de Vizcaya. El oro de vuestras mieses sim bólicas y el resplandor de nuestra gloria forman entre las bandas de sangre de hijos héroes y mártires de España, la Bandera que ondea hoy, la Bandera Nacional en los caseríos vizcaínos en las torres de las casas señoriales de Vizcaya y que es símbolo de España, el símbolo de la unidad nacional. Es el símbolo de grandeza geográfica. Es el símbolo de la unidad que ha seguido su ruta y es la afirmación y la garantía de millares de mártires y de héroes, que dice que el separatismo se ha acabado y que aquí no hay más que España, que es lo eterno, lo inmortal.

(Una estruendosa ovación y vivas al Generalísimo interrumpe momentáneamente, la oración.)

Però no significa solo esto. Significa la hermandad y la liberación de centenares, de millares de hermanos nuestros. Significa el resurgir de la Patria a la vida de una región próspera. El arrancar del engaño a todos esos modestos campesinos sencillos, a esa caravana de hombres del campo que veíamos cubrir las carreteras y que habían sido arrancados de sus hogares y en viados a cavar trincheras, a empuñar las armas cavando su propia sepultura y la del separatismo vasco.

Esto significa la liberación de más de mil

prisioneros que esperaban ansiosos como los soldados de España llevaban la Bandera roja y gualda, por entre montes y bosques ordenando la enseña que era la enseña de España.

Significa ello, el triunfo rotundo que se debe al espíritu del soldado español, sufrido, ejemplar y heroico, que asombra al mundo con su gesta.

Es el resurgir de un pueblo que quiere ser libre, de una nación que pide un puesto de una raza que dice: esto fuimos y esto seremos.

Ya lucen en Vizcaya las banderas de España. Ya marchan por las casas y se escuchan en ellas los himnos nacionales. Ya suena nueva música y el nuevo programa de la España Nacional, programa de justicia social que nunca les cumplieron.

Y aquellos bravos campesinos, aquellos sencillos aldeanos vascos, aquellos obreros envenenados, abren los ojos y elevan su corazón y lloran, porque dicen que estos soldados que cumplen su palabra, estos hombres que conquistan lo que dicen, estos, no tienen más que una fuerza y una voluntad. Cumplen su palabra y cuando nos hablan de justicia social, de hermandad entre españoles, de las grandeas de la Patria, es porque van a cumplir cuanto manifiestan. Porque lo juran ante la sangre de sus hijos, que es la de los mártires de la religión y de la causa.

Y por eso os pido que todos vuestros corazones vayan a los caídos en la lucha a los verdaderos mártires de la causa de España. ¡Españoles! ¡Castellanos viejos! ¡Arriba España! ¡Viva España!

El público congregado ante el Palacio de la Diputación prorumpió en un ovación cerrada dirigida a S. E. al concluir éste su vibrante discurso.

De la toma de Bilbao

DOS BATALLONES DE GUARDIAS DE ASALTO SE PASARON A NUESTRAS LINEAS LIBERTANDO 950 REHENES QUE LLEVABAN A SANTANDER

Bilbao, 21. -- El pasado día 19, a las doce de la noche, comunicaba un corresponsal de guerra

italiano a su periódico, la siguiente información:

"Hemos entrado en Bilbao con la compañía de tanques que ha irrumpido en las calles vizcaínas con la bandera roja y gualda, para reconquistar para España lo que fué durante unos meses feudo de un separatismo bolchevista enmascarado bajo el nombre de Euzkadi.

El espectáculo de la conquista de Bilbao es algo que no podrá borrarse nunca de la mente de los que lo hemos vivido.

Cuando penetrábamos en las calles, dos batallones de guardias de Asalto, conduciendo 950 detenidos políticos, se presentaron ante los tanques nacieron los con el brazo en alto y al grito de "¡Arriba España!" "¡Viva España!" coreado por el nombre de Franco.

950 REHENES RESCATADOS

Estos dos batallones de guardias de Asalto habían recibido órdenes de trasladar los 950 presos en dirección a Santander y desobedeciendo las órdenes bolchevistas, dieron un rodeo por la carretera de Gueles, prescindiéndose a nuestras tropas cercadas de uno de los espulones del Malmasin, ofreciéndose los guardias inmediatamente para combatir al lado de España.

EL AVANCE

A las dos de la tarde el Mandato nacional ordenó a las tropas situadas en el Arriandua desenderían rápidamente avanzando sobre la ciudad.

Los tanques pertenecientes a la sexta compañía, marchaban a la cabeza de la infantería española, seguidos de cerca por los gloriosos infantes de Navarra.

El primer tanque nacional entraba en los barrios de la margen derecha de la ciudad, y con él lo hacíamos varios periodistas, que logramos este honor.

MUJER ESPAÑOLA: No hables más que de las labores propias de tu sexo.

Cuartel General del Generalísimo

Boletín de información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 21 de Junio de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Frente de Vizcaya. -- Continuó el brillante avance de nuestras tropas habiéndose ocupado ayer Oquendo, y hoy, Oquendojeda, Sagiburu. Peñas Blancas, cota 385, al oeste de Zramillo y alturas al oeste de Respaldo. Sigue la operación a la hora de cerrar este parte.

La desmoralización, en el campo enemigo es cada vez mayor.

Frente de Santander. -- Sin novedad.

Frente de Asturias. -- Ligeros tiroteos y cañoneos.

Frente de León. -- Al amanecer nuestras fuerzas, en un golpe de mano, ocuparon las posiciones enemigas de Peña Herrero, quedando dominando el puerto Cubilla. El enemigo huyó y se le causaron numerosas bajas, cogiéndose muchos muertos, prisioneros, armamento y material diverso.

EJERCITO DEL CENTRO

Sin novedades dignas de mención.

EJERCITO DEL SUR

Frente de Córdoba. -- En el sector de Espiel, ha sido ocupado, por nuestras tropas, el vértice Puntales.

Frente de Extremadura. -- Fuerzas legionarias, ante el propósito del enemigo de atacar Campillo, se adelantaron, estableciendo contacto con los rojos a diez kilómetros de dicho pueblo, rechazándole, causándole gran número de bajas y ocupando posiciones.

Salamanca, 21 de Junio de 1937.

De orden de S. E.

El General Segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

UN EXPRESIVO TELEGRAMA DEL DUCE AL GENERALISIMO

(POR TELEGRAFO)

Roma, 21. -- El Jefe del Gobierno italiano ha enviado al Generalísimo Franco, el siguiente telegrama:

"La noticia de la entrada de las fuerzas nacionales en la ciudad de Bilbao ha sido acogida con gran entusiasmo por el Gobierno y por el pueblo de Italia. Tengo que expresarle mi más viva congratulación por el éxito de las armas españolas, que han logrado reunir una provincia más a la nación y que señala un paso adelante en la derrota total de los enemigos de la civilización. Comunicué al Rey el contenido de su telegrama y le agradece vivamente las felicitaciones que le envía y los votos que formula. -- Benito Mussolini".

CRISIS EN FRANCIA

LA PONDERACION DEL SENADO FRANCÉS HA HECHO DIMITIR AL GOBIERNO BLUM

En las primeras horas del lunes, Blum ha tenido que presentar la dimisión total del Gabinete al Jefe del Estado. -- La petición de plenos poderes negada por el Senado ha motivado la crisis. -- Abiertas las consultas evolucionan las suyas los presidentes de la Cámara y el Senado. -- Lebrun encarga formar Gobierno a Chautemps

HA DIMITIDO EL GOBIERNO BLUM

La votación adversa del Senado motiva la crisis

París, 21. -- Radio Colonial al abrir su emisión, esta mañana a las 9'21 dió cuenta de haber dimitido el Gobierno francés.

Aun cuando el Gabinete Blum no presentó la cuestión de confianza al Senado, el Jefe del Gabinete, comprendió que no podía conseguir los plenos poderes que consideraba indispensables y pensó que no podía seguir una situación, que exigía una solución inmediata y de concordia.

A LAS DOS Y MEDIA DE LA MADRUGADA DIMITIERON LOS MINISTROS

Blum hace unas declaraciones sobre la dimisión de su Gabinete

París, 21. -- A las dos y treinta de la madrugada acudió Blum al Palacio del Eliseo, a presen-

tar la dimisión colectiva al jefe del Estado, señor Lebrun.

A la salida hizo unas declaraciones a los periodistas, diciendo que el Gobierno después de una detenida deliberación decidió entregar los poderes al Presidente de la República.

El examen del escrutinio de la contraposición del señor León Perrière no dejaba esperanza de que pudiera ser aprobada la fórmula conciliatoria elaborada por la delegación de las izquierdas y que no descontentaba al Gobierno.

Privados de los medios indispensables para llevar a cabo la obra de saneamiento nacional, siguió diciendo el señor Blum -- nos vamos, pero antes quiero hacer constar dos cosas. Nuestro más afectuoso agradecimiento a la mayoría de la Cámara y a nuestros amigos del Senado. Y, además, nos dirigimos a cuantos se han reunido en el frente popular, para que conserven la plenitud de su calma y de su gran frío. Es necesario que la transmisión de poderes se verifique constitucionalmente, legalmente y pacíficamente. Espero que esta sea una prueba más de la confianza que en mí han puesto esos elementos.

UNA NOTA DE LA REPUBLICA DE LA REPUBLICA

El señor Lebrun recibe a los presidentes de la Cámara y el Senado y al ex ministro de Estado, señor Chautemps

París, 21. -- En el Palacio del Eliseo, a las ocho de la mañana se falicitó una nota, en la que se dice que el Presidente de la República recibió, a las tres de la madrugada, al señor Blum y a los ministros dimisionarios, aceptando la dimisión.

También se indica que el Jefe del Estado recibió, después, a los señores Jeanneney, Presidente del Senado, Herriot, Presidente de la Cámara y más tarde al señor Chautemps, ex ministro de Estado dimisionario.

CHAUTEMPS ENCARGADO DE FORMAR GOBIERNO

París, 21. -- Después de con sultar a los Presidentes de la Cámara y el Senado el señor Lebrun ha encargado a Chautemps formar nuevo Gobierno.

A la salida este manifestó, que preparará un programa de política radical.

Humorismo moscovita

¡Habla en serio Moscú? Ellos tal vez se propongan eso, dado que un régimen de terror como el que impera en Rusia...

Tres Marcas "Tipos" "Estilos"

VINO DE LA RAZA Oloroso Viejísimo RIO VIEJO Jerez Seco JANDILLA Amontillado Macharnudo Son Tres Vinos de DOMECC

Breve noticiario de la emisión de sobremesa de Radio Nacional

HAN SIDO DESIGNADAS LAS SUPERIORES AUTORIDADES DE VIZCAYA Vitoria, 2.—Han sido ya designados los altos cargos para la zona de Vizcaya...

HA DE SABER USTED Nuevos cargos en Falange Española Tradicionalista

Ha de saber usted... que anoche aun negaban las radios rojas la conquista de Bilbao por nuestra tropas.

Para combatir-tes

Relación de señores que contribuyen con sus donativos para el indicado fin, entregándolos en la Jefatura Provincial de Prensa y Propaganda.

Cabaret CANTANTE GRANDES DEBUTS

ACADEMIA CERVANTES PLAZA RUIZ, 4 Bachillerato, preparación para ingreso en el Instituto, carreras especiales.

Academia de Corte y Confección Sistema EL RAPIDO Profesora diplomada en la Casa Central de Valencia.

Sensible accidente

UNA JOVEN DE LA LOCALIDAD CAE DESDE LA AZOTEA A LA CALLE.—PORMENORES DEL ACCIDENTE.—PRIMEROS AUXILIOS.—SE ESPERA QUE UNA RADIOGRAFIA PUEDA PRECISAR SI EXISTE LESION INTERIOR.—SU ESTADO

AYER SE CELEBRARON MISAS EN SAN NICOLAS Y GRAN VIA

Y los Requetés levantaron un monumento provisional al General Mola en el Arenal

DETALLES DE BILBAO DURANTE LA DOMINACION ROJA

Bilbao, 21.—Se sabe que durante los meses de dominación roja solo pudieron comer los habitantes de la capital vitelna, garbanzos, arroz y pan negro.

Cantina Escolar de San Amaro

Table with 2 columns: Item, Price. Includes Desayuno, Almuerzo, Total, Menú, Desayuno, Café con leche y panecillos.

Solicitan madrinas de guerra

Capo de Sanidad de la Armada JOSE BUENO y MARINERO QUITO CHOMIS, Cañonero "DA TO".

JEFES "LA RIVA" COÑAC "LA RIVA"

MACHARNUDO "LA RIVA" Depositario en Ceuta AGENCIA PAUBLETE

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 8, Primero frente a Correos y Telégrafos (Casa Baeza)

Fuerzas Militares de Marruecos. - Estado Mayor

S. E. el Generalísimo en telegrama recibido el 20 de Junio actual dice lo siguiente: "Bilbao ha sido tomado a las 4 de la tarde de ayer. La Bandera Nacional ondea de nuevo en el Palacio de Gobernación de la Capital de Vizcaya."

¡Gloria a los caídos por España! ¡Gloria a Imuerto heroico General Mola al coronarse con la toma de Bilbao sus victoriosas jornadas en tierras de Vizcaya!

REMITIDO Noticias varias

ONOMASTICA Ayer día de San Luis Gonzaga, celebraron su fiesta don Luis Martínez Barrie, interventor del Ayuntamiento, don Luis Meca, don Luis de la Rubia, don Luis Utor Guerrero, don Luis Acededo Utor, don Luis Barro, don Luis Molina, don Luis Delgado Brackembury, don Luis Delgado Villalba, don Luis Fernández de Castro, don Luis Quiroga, don Luis Sala y otros que no recordamos a los cuales en viamos nuestra felicitación

TAMBIEN CELEBRADO EN EL DIA DE AYER SU FIESTA ONOMASTICA EL EXCMO. SR. DE LEGADO DEL GOBIERNO DON LUIS DE LEON

MEJORADO Ayer tenido el placer de saludar en su despacho del Ayuntamiento al padrino del mismo don Rafael Orozco, el cual se encuentra completamente establecido de las dolencias que le han retenido en cama unos días. Nos complace que así sea.

BODA DISTINGUIDA Ayer tarde a las seis contra jeron matrimonial enlace en el Santuario de Nuestra Señora la Virgen de Africa, el Alférez de navio hijo de Ceuta don Emilio Carmona de respetable familia de ésta, con la encantadora señorita Soledad Viadas, de distinguida familia malagueña.

Actuaron de padrinos el padre del novio don Matias Carmona, Práctico primero de este puerto y doña Soledad Carmona, madre de la desposada. Asistieron al ceremonial una gran cantidad de amigos y familiares de los contrayentes los que fueron solícitamente atendidos en casa del novio.

La feliz pareja salió en viaje para visitar distintas ciudades del Protectorado.

Felicitamos a los nuevos esposos deseándoles eterna luna de miel, y muchas venturas en su nuevo estado.

Agencia DELGADO Despachos de Aduanas, Transportes y Consignaciones Casa en Tetuán Cardenal Cisneros número 8

Lea V. EL FARO MUJER ESPAÑOLA: No propalar noticias que no puedas comprobar su veracidad.

Rutas de la Falange

BRILLANTE INAUGURACION DE LOS ESPLENDIDOS COMEDORES QUE "AUXILIO DE INVIERNO" HA ABIERTO EN EL GRUPO ESCOLAR DE LA PLAZA DE AZCARATE

No son ni uno ni dos los actos celebrados por la Falange Española Tradicionalista y de las Jons en pro del niño desvalido.

Continuamente se ocupan las planas de la prensa diaria con narraciones impregnadas de humanismo patriótico que llevan a cabo esas mujercitas de la nueva España.

En Ceuta, varias veces nos hemos ocupado de la labor abnegada de estas jóvenes que anteponiendo su verdadero deber de her de buenas patriotas a los flirteos propios de la edad, prosiguen con gran contento a lo gran gesta que ha de hacer de nuestra Patria vivero de verdaderos españoles.

El sábado pasado expusimos a nuestros lectores el magnifico acontecimiento de la inauguración de un espléndido comedor en la modesta barriada del Principe, en donde encuentran sus tentos unos docientos niños y hoy tenemos que volver a ocuparnos de la obra no menos brillante inauguración de otro hermoso comedor en el Grupo Escolar de la Plaza de Azcarate, en donde igualmente tendrán cotidiano sustento otros tantos niños y niñas.

A dicho acto asistieron nuestras máximas autoridades, llevando la representación del Excelentísimo General Jefe de las Fuerzas Militares de Marruecos, el General Jefe de la Circunscripción, Excmo. Sr. General Cánovas al que acompañaban su ayudante.

Igualmente asistió el Delegado Gubernativo, General de Estado Mayor, Alcalde de la ciudad, don Fernando López Cantú, y gestores señores Santacruz y Rodríguez Pellón. Ilustrísimo señor Vicario Capitular, inspector de Enseñanza Comandante Salazar, Capitán Jefe de la Guardia de Asalto, señor Comas, y don Miguel Molina de la razón social "Molina Hermanos", de esta ciudad, la cual hacen donación de toda la vajilla y utensilios del comedor que han sido precisos para el mismo, rasgo que ha sido muy elogiado y que muy mercedosamente enaltece a la Casa Molina.

Por la Falange Española Tra

dicionalista y de las Jons, asistieron los camaradas Jefe Territorial Jefe de Integración, fundador de la Falange en Ceuta, camarada señorita María del Pilar Socasaus, Jefe Delegada de "Auxilio de Invierno", señorita Menacho, de Díaz Guzmán y otras más que sentimos no recordar, además de los camaradas Rafael Orozco, Diego La Rubia, Adolfo Orozco y otros más.

Entre la distinguida concurrencia se encontraban las señoras de López Cantú y Felez, de Tejero, de Socasaus, de Fernández Torres y de Comas.

Actuaron de camareras las señoritas Dolores Novelles, Mercedes Jiménez, Antonia Veraza, Anita Ruiz, Amparo de Paúl, María Teresa Blanco, Lolita Quero, Afriquita González, Pilar Cubell, Carmen de las Heras, Leonor Rodríguez, Alicia Rodríguez Lolita Medina, Rosa Pérez Anita Ruiz, Carmen Avalo y Aurora Gómez.

Bendijo la sala y la mesa el muy ilustre señor Vicario Capitular, sirviéndose seguidamente la suculenta comida compuesta de una opípara ensalada a lo Nacional Sindicalista, con huevos duros, salmón, aceitunas y patata cocidas lujosamente rodeada de pimientos morones. Como segundo plato, sabroso asado de cordero con puré de patatas fruta abundante y pasteles.

El local ofreció un aspecto sorprendente, y los innumerables niños mostraban la alegría que les proporcionaban los constantes desvelos de esas mujercitas de España.

El decorado del salón a cargo de la Casa Palma, era sorprendente, habiendo merecido las pinturas murales el elogio de todos los presentes. Las camaradas de la Falange, van poco a poco labrando con letras de oro, el credo sacro santo en que el Yugo y las Flechas en su deber humanitario se van adentrando en el corazón de la verdadera España. Sólo nos resta enviar nuestro entusiasta aliento para proseguir el verdadero camino y hacer de España una Patria grande, libre y única como la soñamos todos los buenos españoles.

Información general de Tetuán

Delegación: Paseo de las Cornisas (Casa de las Columnas) tercero, número 8.

Manifestaciones de júbilo por la conquista de Bilbao La vistosa cabalgata organizada por el Grupo de Regulares

Continúan produciéndose en la capital del Protectorado diversas manifestaciones de júbilo por el señalado triunfo nacionalista que supone la conquista de Bilbao por las brillantes fuerzas del Ejército del Norte. Tras la grandiosa manifestación de la tarde del sábado — exaltación españolista de los más variados y vivos caracteres — en la jornada del domingo también el pueblo tetuani tuvo ocasión de exteriorizar su júbilo ante el gran acontecimiento que se festeja clamorosamente en todos los ámbitos de la verdadera España.

El desfile de las animosas Milicias Juveniles de Falange Española Tradicionalista y de las Jons, que por las principales calles de la ciudad tiene lugar todos los domingos a la salida del Oficio religioso de mediodía en la Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias, ofreció un simpático pretexto para que el público exteriorizara su inquebrantable fervor ante los gloriosos símbolos nacionales y rindiera un encendido homenaje de cariño y admiración a esa vigorosa infancia de la nueva España — Peleayos Flechas y Cadetes — que son los llamados a forjar en el futuro la grandeza, la unidad y la libertad del Imperio hispánico. Como segundo plato, sabroso asado de cordero con puré de patatas fruta abundante y pasteles.

Por la tarde, a las siete, recorrió las principales vías del Ensanche una vistosa cabalgata de tonos altamente patrióticos organizada con feliz acierto por el Grupo de Regulares de Tetuán número 1. Formaron en el brillante desfile todas las fuerzas de guarnición en la plaza unidas, portando sus gloriosas banderas

y guiones y siendo acompañadas por la banda de música de la Guardia Jafifiana y por la típica nuba de Regulares. También desfilaron varios camiones cargados con emblemas nacionales y con grandes cartelones alusivos a la resonante victoria bilbaína y al fervor de todos los españoles hacia el Generalísimo Franco y al emocionado recuerdo al glorioso General Mola. En un coche, preciosamente adornado, iban bellísimas señoritas tocadas con la clásica mantilla española. El público estacionado en gran número en todos los lugares del tránsito de la comitiva — y muy especialmente en la Plaza de España — ovacionó a las bravas fuerzas indígenas y coreó con el mayor entusiasmo los vitores y los himnos patrióticos.

En el pórtico de acceso a la Residencia, S. E. el Alto Comisario, don Juan Beigbeder acompañó del ilustre y veterano General Alfau, figura cargada de glorioso prestigio en las actuaciones del Ejército de África, primer Alto Comisario de España en Marruecos; del Secretario General, teniente coronel don Antonio Yuste, y de otras altas autoridades del Protectorado, por el que la brillante cabalgata, y al igual que en la manifestación del sábado, daba su derecha y destacaba la presencia del General Alfau, a quien nuestro pueblo volvió a rendir efusivos demostraciones de cariño y simpatía.

Los Jefes y oficiales del Grupo de Regulares se reunieron en fraternal banquete en el Hotel Regina, desarrollándose el simpático acto dentro de la más fervorosa camaradería y patriotismo. Se improvisaron brindis muy sentidos a la mayor gloria de la sagrada Causa Nacional. También en el acuartelamiento de Regulares, las fuerzas dieron rienda suelta al júbilo producido por la conquista de Bilbao. Como en la jornada anterior, la ciudad — animadísima hasta altas horas de la noche — lució su espléndida iluminación de los grandes acontecimientos.

Sanciones

Impongo CINCUENTA MIL pesetas de multa por traición a la Patria a MANUEL ROSA vecino de Tánger. Responderá al pago la casa de su propiedad sita en Sevilla, calle Doña María Coronel 26 duplicado. El importe se ingresará en la Suscripción Nacional. Tetuán, 18 de Junio de 1937.—El Alto Comisario, BEIGBEDER.

Impongo TREINTA MIL pesetas de multa al vecino de Targuist ANTONIO CALZADO GARCIA, por sus actividades contrarias al Movimiento Nacional, respondiendo al pago los bienes que posee en la Zona de Protectorado. El importe de la multa quedará a disposición del Delegado del Gobierno Nacional en Melilla, para gastos de la Asociación General de Caridad. Tetuán, 18 de Junio de 1937.—El Alto Comisario, BEIGBEDER.

La misión de Falange ha embarcado ayer para América

En el día de ayer ha embarcado en Gibraltar, a bordo del transatlántico italiano "Oceania", con dirección a la República Argentina, la misión cultural y patriótica de Falange Española Tradicionalista y de las Jons de Marruecos que hará una excursión por diversos países de Sur y Centroamérica para dar a conocer en aquellas Repúblicas la verdad sobre el momento español y las diversas características constitutivas del glorioso Movimiento Nacional. La misión falangista, que está en contacto desde hace tiempo con las organizaciones análogas de América, efectuará una intensa propaganda del vigoroso ideario nacional sindicalista incorporado recientemente a la gobernanación del nuevo Estado español.

Forma parte de la expedición mencionada don Juan Antonio Martín Cotano, el médico y escritor tangerino, también militante de Falange, don Rafael Duyos, el director cinematográfico don Joaquín Martínez Arboleya y el camarero-corresponsal en Marruecos don Antonio Solano Rúa. A última hora el señor Atalaya ha diferido su viaje a América

hasta dentro de quince días. En honor de los misioneros falangistas se celebró un acto de despedida — muy extracto en cuanto a su intimidad y muy cordial en cuanto a su fondo y forma — en el Hotel Regina. Con los señores Atalaya, Martín Cotano, Duyos, Arboleya y Solano, se sentaron a la mesa, el Delegado Territorial de Prensa y Propaganda, don Francisco Villarejo de los Campos, el Jefe de Milicias, señor Bravo, Ayudante de las mismas, señor Barceló, los señores Aragón, Cumellas y García, de la Sección de Prensa el señor Royano, y nuestro redactor don Juan Potous. La cruzada nacionalista de estos cultos y autorizados embajadores políticos del pensamiento y el sentimiento español se prolongará por espacio de varios meses, a cuyo término cabe esperar fundadamente que la misión haya producido en la práctica los altos fines que con este viaje de propaganda se persiguen. Los expedicionarios llevan terminada — solo a falta de so norizar — la interesantísima película obtenida en Marruecos por los señores Arboleya y Solano. Hasta Buenos Aires bajará para acompañarles en su gira — que deseamos pródiga en éxitos de toda índole — el eminente recitador nacionalista, González Marín.

La festividad de los Pelayos

El próximo día 26, festividad religiosa de San Pelayo, el infantil mártir de la Iglesia, de cuya abnegada conducta religiosa durante la Reconquista nace la advocación y el patronazgo a que se han acogido las milicias infantiles de la Comunidad Tradicionalista desde su fundación — hoy ampliados por el decreto de unificación al sector más juvenil de Falange Española Tradicionalista y de las Jons — se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias de esta ciudad un solemnisimo oficio religioso.

En esta Misa de Comunión, se acercarán por primera vez a recibir la sagrada Eucaristía varios Pelayos y Margaritas; oficiará el Rvdo. Padre Elías Abad Navarro, ocupando la divina cátedra el Rvdo. Padre Adolfo Pérez, y formarán en el interior del templo las Milicias juveniles de F. E. T. y de las Jons. Es posible que en honor de los Pelayos y para festejar el día de su milagroso Patrón, se organicen algunos otros actos apropiados al carácter júbilo de la conmemoración, celebrada por primera vez por los jóvenes tradicionalistas en ejemplar hermandad con los infantes falangistas.

NOTICIAS VARIAS

Ha pasado varios días en Tetuán, resolviendo asuntos particulares el Alcalde de Sevilla, señor Marqués de Soto Hermoso, quien en la mañana de ayer se reintegró de nuevo a la capital de procedencia. —Regresó a Villa Sanjurjo, después de pasar unos días en Tetuán al lado de sus respetables familia, el culto oficial del Cuerpo Administrativo de la Zona. Se cretario de aquella Intervención Local, don Regino Hernández San Martín.

—En la Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias se ha celebrado una solemne misa de requiem por el eterno descanso del alma del heroico Alférez del Batallón del Serrallo número 8, don Baldomero Arrabal Cabezas, muerto gloriosamente por Dios y por la Patria en el frente, constituyendo el sepelio una sentidísima manifestación de duelo.

Fueron muchas las personas que acudieron al templo franciscano para rendir un postrer homenaje piadoso a la memoria del heroico finado y reiterar su pésame a la distinguida familia del extinto.

—También en la Iglesia de esta Misión Católica se ha celebrado un funeral en sufragio del alma de don Vicente Olleta Reines, practicante militar, fallecido hace unos días, víctima de larga y penosa dolencia, en nuestra ciudad. El piadoso acto se vió muy concurrido.

MILICIAS NACIONALES

TERCERA LINEA Ceuta

SERVICIO PARA EL DIA 22 DE JUNIO DE 1937

- Cabo D. José Ibáñez Canto Subcabo D. Garibaldi Videgorri D. Luis Aznar Zubigaray Guardias Cívicos D. Agustín Gómez Fontenla D. Antonio Rodríguez Campoy D. Antonio López Díaz D. Alfonso Godino Morillo D. Antonio Palomino Palacios D. Antonio Márquez Amado D. Antonio Acosta Bulpe D. Antonio Molina Núñez D. Alfonso Álvarez Adanza D. Antonio Atencia Bourman D. Antonio Hidalgo Jiménez D. Alejandro Jiménez Fuentes D. Antonio Castro Gómez D. Antonio Jiménez Bona D. Basilio Hernández Guillén D. Bartolomé Jara Ruiz D. Baldomero Ramos Luna D. Crescencio Lozano Arranz D. Delfín González Iglesias D. Francisco Guillén Beza D. Francisco Merlino Serón D. Francisco Ricardo Ruiz Hernández D. Francisco Suárez de la Púbia D. Hamido Ben Abselam Jofte D. José Castro Díaz D. José M. Baeza Huesca D. José Aznar Artal D. José López Marín D. José González Galofre D. Laercio Marín García D. Manuel Refano Quevedo D. Melchor Muñoz Andrades D. Miguel Lara Pineda D. Manuel Domínguez Rueda D. Manuel Crespo Gavilán D. Manuel Mori Lecuna D. Manuel Espinosa Mendoza

IMAGINARIA

- Cabo D. Antonio Requ Galindo Subcabo D. Antonio Sánchez Agullera Guardias Cívicos D. Abelard Miguel Roldán D. Antonio Carmona Reyes D. Antonio Chicón Ríos D. Angel Fraile Trellisó D. Antonio Sánchez García D. Francisco Loreto Franco D. Francisco Moreno Lozano D. Fulgencio Sánchez García D. Francisco García Ruiz D. Inocente Cachero Redondo D. José García García D. José Muñoz Gutiérrez D. José Benítez Donda D. Francisco Catalán Parra Ceuta, 21 de Junio de 1937. El Auxiliador, P. Ferrer. V.º B.º El Teniente Instructor, Jiménez Olmedo.

Certificación de penales

Ultima voluntad. Documentos. Gestiones ante la Junta Técnica, ratamente por Telégrafo, se remiten en 24 horas. Agencia Ordóñez, apartado 106, Burgos. Dirigirse en esta Sub-Agencia, Núñez, calle Daoiz número 9, Ceuta. De 9 a 14 y de

El bajá de la ciudad, obsequia con un té a las autoridades y a otras personas

El Bajá de la ciudad prestigio so musulmán, Sid Mohamed Axaax, obsequió en la tarde del domingo con un bien servido té a las distintas autoridades de la plaza, representaciones de los cuerpos militares, dependencias oficiales y a otras personas entre las que se contaban distinguidas y bellas damas de nuestra buena sociedad.

Vimos en la grata reunión a SS EE, Secretario General de la Alta Comisaría, Teniente Coronel Yuste y Gran Visir del Gobierno Xerifiano; a los señores Delegado de Asuntos Indígenas e Interventor Regional, Comandantes Domenech y Faura respectivamente; a distintos jefes y oficiales de los cuerpos militares y funcionarios de dependencias civiles.

Sid Axaax con la amabilidad y gentileza que le caracteriza hizo los honores a los concurrentes, desiluzados animadísimomente la grata reunión hasta bien entrada la tarde, que se despidió ron de la primera autoridad local musulmana, escuchando estas frases de elogio y simpatía de sus numerosos invitados.

Asistencia a frentes y hospitales

Habiendo quedado instalados los talleres y oficinas de la Jefatura de Asistencia a Frentes y Hospitales, se pone en conocimiento del público en general, haciendo a la vez un llamamiento a la reconocida generosidad del pueblo de Tetuán, comerciantes y particulares, no dudando que acudirán con sus aportaciones tanto en metálico, en ropas y telas, a aliviar en lo posible a nuestros valientes soldados y milicias en los frentes, como a los que sufren heridas o enfermos en los hospitales.

Al mismo tiempo, se recuerda a todas las afiliadas a F. E. T. y de las Jons la obligación que tienen de pasar a recoger sus horas de turno para la costura. Lo mismo se dice a todas las que aún no estando afiliadas a F. E. T. y de las Jons deseen contribuir con su trabajo a esta gran obra en justa compensación de lo mucho que nuestros hermanos hacen por nosotros en los frentes.

Los donativos se reciben de 3 a 8 de la tarde en esta Jefatura, calle del General Aranda número 12, tercero izquierda. Dios y España os lo premiarán. ¡Viva España! ¡Viva Franco! ¡Arriba España!

La nueva oficina del «Banco Popular de los Previsores del Porvenir» en Tetuán

Con esta misma fecha ha sido inaugurada en Tetuán, la nueva oficina de "Banco Popular de los Previsores del Porvenir", sita en la calle de Momed Torres número 16, la que ha comenzado sus importantes operaciones. Esta oficina tiene carácter de Delegación de la sucursal en Ceuta de tan conocida y autorizada entidad bancaria, y con toda amplitud se dedicará a toda clase de operaciones mercantiles y bancarias, y de manera destacada a las que tengan relación con la asociación de "Los Previsores del Porvenir". En vista de las actuales circunstancias, el "Banco de los Previsores del Porvenir", que tiene proyecto de ampliar sus negocios en la capital de la zona de nuestro Protectorado marroquí, ha acordado no celebrar el acto inaugural de la oficina de Tetuán, de manera

ostentosa, decidiendo, en su consecuencia, hacer entrega de la cantidad que se había presupuestado con tal fin, a S. F. E. el Alto Comisario de España en Marruecos, para que dicha superior autoridad la destine a la aplicación que considere más conveniente y en beneficio de la gloriosa causa nacional. Desde estas columnas EL FARO DE CEUTA, desea vivamente que la nueva dependencia, afecta a la sucursal de Ceuta del "Banco Popular de los Previsores del Porvenir" instalado en Tetuán, tenga un desarrollo fecundo, que es lo que merece por su indiscutible importancia, y al mismo tiempo felicita éticamente a dicha autorizada entidad bancaria, por el gesto tan digno de ser imitado que ha tenido al hacer la donación citada, renunciando a todo acto de ostentación con motivo de haber sido abierta al público la Delegación mencionada.

La Unión y el Fenix Español

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS Fundada en 1864 Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, calle del General Mola, número 1. Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPORTES, ACCIDENTES y otros Ramos Subdirector en Ceuta DON LUIS UTOR GUERRERO González de la Vega núm. 5. Teléfono núm. 1-4-1

Falange Española Tradicionalista y de las Jons de Ceuta

SECCION FEMENINA Se comunica a las Delegaciones de Frentes y Hospitales, de orden de la Jefatura Nacional del Movimiento Femenino, que bajo ningún concepto pueden actuar sin el control y mando de las Jefas Locales de las que son dependientes, siendo dichas jefas las que organicen los grupos de hospitales, talleres, etc. Para que prestejers ser vicios que requiera la Delegación de Frentes a la que se le dará toda clase de facilidades. No se sacará de las Secciones Femeninas las máquinas de coser ni funcionará ningún grupo de camaradas fuera de la disciplina de la Jefe Local. En los mismos talleres hay que confeccionar la ropa para los combatientes, para los flechistas del "Auxilio Social", etc. Los donativos del Socorro Blanco, serán cobrados por las Secciones Femeninas que luego entregarán a las Delegaciones lo que les corresponda. Igualmente las camaradas de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., compuesta de las antiguas organizaciones F. E. de las J. O. N. S. y Margaritas, no obedecerán más órdenes que las que lleven el Visto Bueno de la Jefe Local. Esta Jefatura Provincial no duda serán cumplidas al pie de la letra cuantas instrucciones se den para el perfecto funcionamiento de las Secciones Femeninas. Ceuta 21 de junio de 1937. La Jefe Provincial de la zona Occidental de Marruecos y Plazas de Soberanía. ¡ARRIBA ESPAÑA! AUXILIO DE INVIERNO Comedor Infantil del Grupo Escolar "Lope de Vega" Menú y plazas servidas el día veinte.

- Almuerzo: 128 plazas. Ensaladilla de salmón, huevos, pimientos, aceitunas. Cordero asado con puré de patatas. Pasteles y manzanas. Comida 128 plazas. Sopa de pan. Besugos fritos. Pasteles y albaricoques. Menú y plazas servidas el día 21: Guisado de judías con verdura y chorizo. Pescado con ensaladilla, tomate y pimiento. Comida: 130 plazas. Lentejas con arroz. Rubios fritos. Comedor infantil de la Barriada del Principe Menú y plazas servidas el día veinte. Almuerzo: 204 plazas. Pote gallego. Picadillo andaluz. Comida: 200 plazas. Guisado de patatas con boquerones. Recaudado por venta de sellos del "Auxilio de Invierno": 41 pesetas. DONATIVOS D. Manuel Durán: Un kilo de arroz. D. José Vicario: Un kilo de lentejas. D. José Borrego: Cinco kilos de habichuelas. D. Jerónimo Almenara: Un kilo de arroz. S.º O. Sorrio: Un kilo de habichuelas y uno de arroz. D. Clemencio Agudez: Un kilo de judías. D. Pedro Pérez: Tres kilos de arroz. D. Manuel Gil: Tres kilos de arroz. D. Manuel Caro: Un kilo de garbanzos. D. Joaquín Nieto: Dos kilos de lentejas. D. Ramón Fuentes: Dos kilos de patatas. Casa Ros: Un kilo de habichuelas. D. Rafael Oliva: Un kilo de habichuelas y uno de arroz. D. Rafael Pasamar: Un kilo de habichuelas.

- D. Antonio Portigo: Un kilo de lentejas. D. Lorenzo Rubín: Dos kilos de garbanzos. ORDEN DEL DIA 22 DE JUNIO DE 1937 Servicio para mañana Jefe de día y cuartel: Jefe de Falange, José Jara Roger. Imaginaria: Jefe de Falange, Alfonso Moreno Sánchez. Guardia Previsión Tres camaradas de la primera línea. Guardia Hospital O'Donnell Subjefe de Falange: Alvaro Chavero Fernández. Imaginaria: Antonio Casas Viernas. Dos jefes de Escuadra y 12 flechistas de la segunda Falange segunda Centuria de segunda línea. Vigilancia y V. H. Un Jefe de Escuadra y dos camaradas de la segunda Falange primera Centuria de segunda línea. Servicio de noche Jefe de Falange: Alfonso Moreno. Acuartelamiento: Segunda Falange primera Centuria de segunda línea. Estos servicios deberán encontrarse montados desde las 22 a las 10 horas. El Oficial de Servicio Un rasgo de honradez En la noche de ayer se presentó en la Comisaría de Vigilancia de nuestra ciudad, el soldado del Pelique de Intendencia, Felipe Galchite, quien hizo entrega en dicha dependencia oficial, de un bolso pequeño de señora que se encontró en la vía pública. Es digno de ser destacado este rasgo de honradez de tan digno servidor de la Patria. El bolso ha quedado depositado a disposición de quien acredite su propiedad.

Gran Corrida de Toros en Algeciras EL DIA 27 DE JUNIO A BENEFICIO DE LA SUSCRIPCION PRO-ACORAZADO "ESPAÑA" Manolo BIENVENIDA Domingo ORTEGA Pascual MARQUEZ Se lidiarán 6 hermosos toros por los afamados y de enlace Omnibus de La Valenciana, entre Ceuta y Algeciras. Se ruega al público que para la mejor organización del servicio hagan el pedido a la Valenciana hasta el día 26

Relación de señores que contribuyen la suscripción para el acorazado "España"

Suma anterior 108.759'60 ptas.
F. V. ente Pérez Baturone, 1'00.
D. José Corral Rabanillo, 3'00.
D. G. stavo de Codes e Illesce 5'00.
D. M. teo Echaniz Urive, 5'00.
D. S. afin Pérez y Pérez, 5'00.
D. José Sandoval Blanco, 5'00.
D. José Bravo Muñoz, 5'00.
D. Manuel González del Pi- no, 1'00.
D. V. storiano García, 5'00.
D. Matías Carmona López, 5'00.
D. Juan Martorell Babaroni, 5'00.
D. Juan Bernal Macías, 5'00.
D. Emilio Rodríguez Herera, 5'00.
D. Salvador Santos Jalón, 2'50.
D. Manuel Aguilar Ledesma, 2'00.
D. Manuel Saez Pérez, 2'50.
D. Fernando Lacaci Morri, 1'00.
D. José María López Balon- co, 3'00.
D. E. que Torresquesana, 3'00.
D. Antonio Amador Sagardoy 2'50.
D. I. genio Maneiro Hermo, 2'00.
D. Manuel Román (falangista), 2'00.
D. Antonio López (falangista), 1'00.
D. Antonio Espinosa (falangista), 1'00.
D. Juan Burgos (falangista), 1'00.
D. Antonio Hernández (falangista), 1'00.
D. Antonio Durán (falangista), 5'00.
D. Rafael Aguilar (falangista), 2'00.
D. Francisco Gonzalez Rubi, 10'00.
Don José Acevedo Carrero, 7'00.
Doña Magdalena Jimenez Sán- chez, 20'00.
Don Francisco Calvo Guada- lupe, 5'00.
D. Edición CAÑONERO LAU- RIA, 5'00.
Don Juan Gutierrez, Roldan, 2'00.
Don Francisco Ordoñez, 2'00.
Don Luis Salas Gavarron, 235'00.
Don Rafael Lima, 5'00.
ESCUELA NACIONAL NIÑAS NUMERO 14
Doña Obdulia Oviedo, 10'00.
Isabelita Pérez, 0'20.
Lucina Durán, 0'20.
Dolores Morales, 0'25.
Mercedes Sánchez, 1'05.

Maria Lobato, 0'05.
Dolores Navarro, 1'00.
Maria González, 0'35.
Ana Zumaquero, 0'50.
Maria Estevez, 0'10.
Josefa Estevez, 0'10.
Dolores Cruces, 0'20.
Antonía Galán, 0'20.
Fernanda Guerrero, 0'05.
Juana Minguéz, 0'20.
Victoria Sanz, 0'25.
Concepción Muñoz, 0'05.
Aurora López, 0'30.
Emilia Rodríguez, 0'10.
Josefa Valle, 0'05.
Josefa Díaz, 0'05.
Dolores Vilchez, 0'55.
Ana Gil, 0'05.
Concepción Camero, 0'25.
Salvadora Campos, 0'20.
Juliana Barranco, 0'25.
Pilar García, 0'10.
ESCUELA NACIONAL NIÑAS NUMERO 9
Isabel de los Santos, 0'10.
Africa de los Santos, 0'10.
Dolores Yáñez, 0'25.
Josefa Blanco, 0'25.
Carmen Ferrero, 0'25.
Francisca Rivas, 0'15.
Eugenia Quiró, 0'25.
Rosario Podadera, 0'10.
Josefa Santa, 0'10.
Mercedes Fernández, 0'05.
Luisa Martos, 0'10.
Francisca Blanco, 0'20.
Carmen Rodríguez, 0'50.
Dolores Rivas, 0'05.
Isabel Albarracín, 0'05.
Ana María Albarracín, 0'05.
Francisca Ruiz, 0'05.
Maria Escamez, 0'10.
Amparo Escamez, 0'10.
Amparo Alonso, 0'10.
Maria Couto, 0'20.
Dolores Segura, 0'20.
Carmen Domínguez, 0'30.
Ursula Roldán, 0'20.
Josefa Roldán, 0'20.
Africa Roldán, 0'20.
Isabel Menacho, 0'10.
Maria Delgado, 0'20.
Isabel Delgado, 0'10.
Antonía Barea, 0'10.
Carmen Ballesta, 0'20.
Francisca Ballesta, 0'20.
ESCUELA NACIONAL NIÑAS NUMERO 11
Soledad Sánchez, 0'10.
Catalina Tirado, 0'10.
Aurora Marquez, 0'30.
Africa Cerro, 0'35.
Dolores Aragón, 1'00.
Dolores Lorente, 0'20.
Africa Jimenez, 0'30.
Manuela Pérez, 0'70.
Africa Latorre, 0'25.
Ysabel Latorre, 0'25.
Elisa Latorre, 0'25.

Ana Moreno, 0'50.
Ysabel Subiza, 0'25.
Concepción Martínez, 0'10.
Maria Bascuñana, 0'10.
Ana Amaya, 0'15.
Nive Sobrino, 1'00.
Dolores Sobrino, 1'00.
Ana Blanco, 0'20.
Aracelis Gutiérrez, 0'15.
Esperanza Pacheco, 0'35.
Maria Roman C., 0'20.
Cesilia Varquez, 0'50.
Africa Mir, 0'25.
Antonía Benitez, 0'20.
Rosario Trujillo, 0'20.
Rosario Guerrero, 3'10.
Luisa Hernandez, 0'10.
Carmen Vayas, 0'10.
Milagros Torres, 0'25.
Maria López, 0'20.
Africa Pizarro, 0'30.
Maria Rodríguez, 0'20.
Carmen Fernández, 1'00.
Emilia Saez, 0'50.
Manuela Vega, 0'10.
Pilar García, 0'10.
Remedio Jerrú, 0'10.
Manuela Ballester, 0'10.
Manuela Sánchez, 0'10.
ESCUELA DE NIÑOS NUM. 20
Diego Gomez, 3'00.
Emilio Martín, 2'05.
Manuel Fernandez, 1'00.
Francisco Fernandez, 1'00.
José Escoto, 0'55.
Antonio Romero, 0'40.
Cándido Gómez, 0'25.
Juan Yañez, 0'25.
Antonio Yañez, 0'25.
Pedro Cañete, 0'25.
Antonio Reriza, 0'25.
Pedro Ramblas, 0'20.
José Carnero, 0'20.
Cristobal Carnero, 0'20.
Diego Gutierrez, 0'15.
Ricardo Mesa, 0'15.
Manuel Aguera, 0'10.
Francisco Aguera, 0'10.
Antonio Morales, 0'10.
Antonio Mesa, 0'10.
Luis Martos, 0'10.
Antonio Ortega, 0'10.
Francisco Fernandez, 0'10.
Ricardo Jaramillo, 0'10.
Diego Fernandez, 0'10.
Luis Fernandez, 0'10.
José Fernandez, 0'10.
Pedro Rodriguez, 0'10.
Antonio Tellez, 0'10.
ESCUELA NIÑAS NUM. 16
Doña Aurea Durán segunda entrega 3'00.
Antonía Vazquez, 0'50.
Africa Vazquez, 0'10.
Dolores Gamero, 0'25.
Ynés Mallá, 0'40.
Luisa Pérez, 1'00.
Africa Pérez, 1'00.
Dolores Santos, 1'00.
Encarnación Calvo, 0'50.

Gabriela Calvo, 0'55.
Mercedes, 0'25.
Carmen Bolorino, 0'30.
Eloisa Lladó, 0'60.
Ysabel Lladó, 0'60.
Luisa Pérez, 0'50.
Africa Marin, 0'20.
Josefa Hurtado, 0'20.
Carmen Hurtado, 0'20.
Rosario Delgado, 0'10.
Encarnación Delgado, 0'10.
Ana Troyano, 0'20.
Carmen Pinos, 0'15.
Antonía Domínguez, 0'20.
Angeles López, 0'50.
Dolores Benitez, 0'25.
Maria Cro, 0'25.
Josefa Fernandez, 0'25.
Pilar Fernandez, 0'25.
Socorro Compás, 0'25.
Jerónima Moreno, 0'45.
Rosa Toledo, 0'25.
Encarnación Ayala, 0'10.
ESCUELA NIÑAS NUM. 2
Carmenila Oliveria, 2'00.
Carmen Ramirez, 1'00.
Maruja Martínez, 1'00.
Rosita Diez, 1'00.
Consuelo Martín, 1'00.
Concha Verdú, 1'50.
Matilde de Paz, 1'00.
Aurelia Gomez, 1'00.
Pura Morcillo, 1'00.
Carmelita Díaz, 1'15.
Anita Moreno, 1'00.
Maria Moreno, 1'00.
Catalina Armenta, 2'00.
Carmen Zabala, 0'50.
Mercedes Gonzalez, 0'50.
Encarnita Gonzalez, 0'50.
Maria Molina, 0'50.
Alejandrina Herrera, 0'50.
Pepita Ruiz, 0'50.
Antonía Hernandez, 0'50.
Remedio López, 0'50.
Margarita Barranco, 0'50.
Concha Castillo, 0'50.
Carmen Rodrialvarez, 0'50.
Pepita Espejel, 0'50.
Candaida Baeza, 0'50.
Carmen Sánchez, 0'80.
Ysabel Huertas, 0'50.
Africa España, 0'50.
Victoria Cerdá, 0'50.
Paquita Gil, 0'20.
Mercedes Rubia, 0'50.
Patrocinia Martínez, 0'50.
Africa Martínez, 0'50.
Josefa Hoyos, 0'25.
Avelina Sánchez, 0'25.
Ana Haro, 0'25.
Elisa Martínez, 0'20.
Elisa Barbancho, 0'50.
Manuela Mesa, 0'25.
Dolores Gamero, 0'25.
Emilia Pérez, 0'30.
Ascención Riche, 0'25.
Ysabel López, 0'25.
Carmen Mata, 0'20.
Valle Rodriguez, 0'20.
Teresa Vaquero, 0'25.
Amparo Muñoz, 0'70.
Maruja Muñoz, 0'70.
Lola Morales, 0'25.
Lola Trujillo, 0'25.
Magdalena Campo, 0'20.
Maria del Pilar Dávila, 1'00.
Africa Miranda, 0'25.
Carmen Jimenez, 0'10.
Angeles Castillo, 0'50.
Africa Cándela, 0'25.
América Cándela, 0'25.
Rosario García, 0'10.
Pepa García, 0'10.
Manuela Sierra, 0'20.
Antonía Domínguez, 0'10.
Antonía Gallego, 0'30.
Aurelia Gomez, 0'20.
Ana Palma, 0'10.
Antonía Carrillo, 0'50.
Estefanía Gonzalez, 0'00.
Encarnación Muñoz, 0'50.
Rosario Muñoz, 0'50.
Dolores Sopedra, 0'05.
Antonía López, 0'20.
Luisa Valero, 0'10.
Encarnación Valero, 0'10.
ESCUELA NACIONAL NIÑOS NUM. 10
Jesús Gonzalez, 7'65.
Manuel Yllaseca, 5'50.
Higinio Granda, 0'50.
José Esteban, 1'00.
Francisco Rodriguez, 0'40.
José Rodriguez, 0'10.
Juaquín Rodriguez, 0'40.
Fernando Fresneda, 0'90.
Juan Hidalgo, 0'30.
José Arrocha, 0'65.
Francisco Marquez, 1'00.
Francisco Alarcón, 0'30.
Francisco Mayque, 0'20.
Arlaczar Artecero, 0'75.
Joaquín Amores, 0'25.
José Gonzalez, 0'20.

¿Que es el subsidio Pro-Combatientes?

Es una pequeña ayuda que se presta a los familiares del que lucha cuando están necesitados de ella.

Es el abrazo de la retaguardia con la vanguardia en el sacrificio. Es el cuchillo con que desalojamos de la casa del combatiente abandonada por éste a sus encarnizados enemigos. hambre. miseria. tristeza.

Son tres pesetas, cuatro, cinco para que una familia en la que su apoyo fué a luchar por una España mejor, no quede sumida en la pena profunda de pensar que su sacrificio es inútil.

EL SUBSIDIO PRO-COMBATIENTES, es la alegría, el consuelo, la tranquilidad de los que luchan porque saben que los suyos están atendidos.



Compañía de Navegación "Tirrenia"
El vapor "AVENTINO"
SALDRA DEL PUERTO DE CEUTA para MALAGA, PALMA DE MALLORCA Y GENOVA
EL DIA 16 DE JUNIO A LAS NUEVE DE LA NOCHE
El vapor «AVENTINO»
SALDRA DEL PUERTO DE CEUTA
EL DIA 7 DE JULIO A LAS DIEZ DE LA MAÑANA
Admite carga y pasajeros con billete de primera, segunda y tercera clase para los antes mencionados puertos
PARA INFORMES, SUS CONSIGNATARIOS
JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS
Calle, 18 de Julio, número 1

UNDERWOOD
Gran Academia de Mecanografía
Honora los 7'50 al mes, una hora diaria
ALMACEN DE MUSICA
M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.)
Soberanía Nacional 42
MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HUMNOS Y MARCHAS NACIONALES

AVISO
El Monopolio de Tabacos recomienda a los fumadores que rechacen los cigarrillos hechos con picaduras ordinarias de procedencia dudosa presentados en cajetillas de origen anónimo y que expendien ciertos desaprovechos intermediarios a los mismos precios a que se venden los buenos en el mercado. La mejor garantía para el fumador es la autenticidad de los productos en que éstos vayan revestidos del precinto "Monopolio de Tabacos."

Nadie como el Creador
SUPO ORDENARLO MEJOR
Se requieren refrescantes y depurativos para disponernos a entrar en el verano.
Así, en este tiempo se dan la grosella, frambuesa, agraces y las RICAS FRESAS
Cómalas en abundancia para disponer el organismo a entrar en los fuertes calores

Comerciantes! Industriales!
Contratistas de obras, etc., etc.
Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal
Mutua de Ceuta
Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible
PRIMO DE RIVERA, 51 TELEFONO, 8-4-3

MENACHO
Librería
PRENSA EXTRANJERA
BIBLIOTECA CIRCULANTE
FIGURINES
LIBROS DE TEXTO
ENCARGOS RAPIDOS
CASA MOLINA
ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRISTAL, PAPELES PINTADOS
CEUTA TELEF. 156. TETUAN
Dr. LAZARRAGA
especialista de garganta nariz y oídos
Visita en Ceuta: Hotel Alhambra
Sábados y domingos: de 10 a 12

Ferrocarril de Ceuta a Tetuán

Cuadro de marcha y horario de trenes a partir del día 24 de Marzo de 1937

Table with columns: Estaciones, Llegada, Parada, Salida, Cruce. It lists train schedules for TREN CORREO NUM. 1, TREN MIXTO NUM. 32, TREN MIXTO NUM. 31, TREN MIXTO NUM. 34, TREN CORREO NUM. 3, and TREN MIXTO NUM. 33.

VIUDA DE SAMUEL SALAMA
CONSIGNATARIOS DE BUQUES
Agentes exclusivos de la Sociedad Petrolífera Española "SHELL"
Agentes de importantes Compañías Navieras y de Salvatage
Participan al Comercio y público en general que han trasladado sus oficinas a la calle J. A. PRIMO DE RIVERA, número 8. - Apartado, 53.- CEUTA

EN EL BILBAO SALVADO PARA ESPAÑA

El Caudillo estuvo el domingo oyendo misa en la Basílica de Begona y dando gracias por la victoria de nuestras armas

Ya han sido nombradas todas las autoridades, que trabajan activamente en la normalización de la vida. - Un monumento a Mola en el Arenal. -

EL CAUDILLO OYO MISA, DOMINGO, EN LA BASILICA DE BEGONA

El Generalísimo Franco, acompañado de su Estado Mayor, con el General Dávila, Jefe de Ejército del Norte, Generales Kingelán y Solchaga y Jefe del Estado Mayor de la Armada, Almirante Cervera, ha asistido el pasado domingo en el santuario de la Virgen de Begona, patrona de Vizcaya, a una misa en acción de gracias, por la toma de Bilbao.

Numerosísimo público, al dar se cuenta de la presencia del Generalísimo, le hizo objeto de entusiasta aclamaciones.

Luego, el Generalísimo y los altos jefes militares recorrieron algunas calles bilbaínas, llegando al delirio, las manifestaciones y los vitores al salvador de España.

LAS NUEVAS AUTORIDADES BILBAINAS

Bilbao, 21.—(Por telégrafo). Ayer fué designado gobernador civil de la provincia don Miguel Ganuza y esta mañana fueron nombradas las siguientes autoridades:

Alcalde, don José María Arellano; Gobernador militar, don Emilio Civeira, coronel de Ingenieros; Presidente de la Diputación, don Luis Labán.

SE REUNEN LAS AUTORIDADES BILBAINAS

Bilbao, 21.—(Por telégrafo). Las autoridades bilbaínas han celebrado una larga reunión, para adoptar las medidas conducentes a la normalización rápida e inmediata de la vida en Bilbao.

De distintos lugares del país vasco y de Navarra, llegaron a la capital vizcaína grandes caravanas de camiones cargados de subsistencias, de necesidad inmediata, que se reparten entre los bilbaínos, necesitados de alimento desde los primeros tiempos de la dominación roja.

OTROS DETALLES DE LA VIDA CIUDADANA DE BILBAO

Bilbao, 21.—Ha comenzado a normalizarse la vida ciudadana de Bilbao. Comienzan a unirse los hilos telegráficos y telefónicos, que fueron cortados en su totalidad.

Estos detalles dan una ligera idea de la situación de la re-guardia nacional, que asombra a los bilbaínos, todavía un poco crédulos de las patrañas de los rojos.

La ciudad se halla íntegra, pero moralmente deshecha; la gente solo ha comido, desde hace siete meses, garbanzos, arroz y pan negro, áspero y escaso; los comercios están vacíos y sin géneros; las calles sucias y llenas de inmundicias.

La Intendencia ha repartido viveres que han recogido, ordenadamente, las pobres mujéres, que acuden a los camiones.

Los que estaban presos en la cárcel de Larrinaga cuentan todo el horror de su cautiverio y están demacrados, reflejando en sus rostros y en sus palabras el martirio sufrido.

Las columnas avanzaron, ya hasta diez kilómetros más allá de Bilbao y la ciudad no está batida por ningún sitio, pueden darse circular libremente por todas las carreteras te su perimetro.

Radio Nacional, 21. — La población civil de Bilbao pasó unos días verdaderamente angustiosos, que si lo fueron desde el comienzo de la dominación rojo-separatista aumentaron a medida que se acercaban nuestras tropas a la villa.

Incendiaríamos y volaríamos Bilbao antes de que entren a decir los dinamiteros a gritos. Y todo el pueblo honrado de Bilbao había visto cómo se le nababan los sotos de dinamita.

Por eso la evacuación forzosa que se hacía, se realizó en gran parte; la gente, aunque ansiaba verse entre españoles iba hacia Santander empujada por el terror a la dinamita. Otros muchos se han salvado porque bravamente prefirieron morir entre los escombros si Bilbao volaba, antes que seguir al lado de los rojos y los separatistas.

Por fortuna, el Ejército Nacional se apoderó prontamente de la fábrica de energía eléctrica y cortó el suministro a la villa, con lo que los contactos que habían colocado los dinamiteros quedaron sin su fuerza día bólica y a ello se debió que no pudieran realizar sus criminales designios. Apenas tuvieron tiempo para volar algunos puentes, cuyos sillares fueron arrancados de raíz, por las explosiones.

Ese es el rastro que han dejado los rojo-separatistas y sus aliados los rojos y también un Bilbao sucio y hosco, lleno de basuras hasta el extremo de hallar nuevas fuerzas cadáveres de burros pudriéndose al sol en una de las calles principales.

La gente parece salir de una pesadilla trágica, casi todos vestidos con harapos y envejecidos. Hombres de treinta años parecen sexagenarios y un soldado no reconocía en su madre a aquella viejecita harapososa que le abrazaba llorando.

Los presos liberados, apenas se dan cuenta aún de donde se hallan.

Gran parte de la población ha vivido la última semana en los túneles del ferrocarril, sin comer ni descansar, ocultándose para no ser obligados por la fuerza a evacuar Bilbao. Algunas personas fueron extraídas de los túneles por los milicianos y asesinadas sin compasión, pero las más, seguían valientemente aguantando sus privaciones para esperar la llegada de nuevas tropas.

Muchas mujeres y niños del barrio más modesto de Bilbao, de Miravilla, se ocultaron en una gran cueva abierta en la roca en las minas de San Luis. Fueron descubiertos por la bestia roja y, como no querían salir para ser evacuados, la barba de los secuestrados de Aguirre llegó a su punto culminante, haciéndose voler con dinamita la cueva y asesinando en su interior a cientos de mujeres y niños.

LA SENDA DE LA VICTORIA

Emocionante film lleno de luchas carreras a cargo del caballista TOM TYLER

No deje de ver en breve los documentales patrióticos de actualidad: OVIEDO LA MARTIR Y TOLELEDO LA HEROICA

SE INAUGURA LA EMISORA RADIO REQUETE DE BILBAO

Habla desde su micrófono el Gobernador de Vizcaya

Bilbao, 21. — Se ha inaugurado esta tarde la emisora de onda corta Radio Requeté de Bilbao por la que hizo uso de la palabra el Gobernador civil de Vizcaya, que en exaltadas y patrióticas palabras puso de manifiesto la grandeza del movimiento nacional dedicando unos párrafos brillantísimos a exaltar la figura del glorioso Generalísimo Franco y dedicó un recuerdo emocionado al General Mola, forjador de la salvación de la capital vizcaína.

El Gobernador de Vizcaya dijo que nuestro Movimiento no es de paraisos políticos ni de odios, sino de hermandad entre todos los españoles, para forjar una España pujante, católica y humana, bajo la égida del Caudillo.

Un manifiesto del Gobierno rojo

UNA DISCULPA INFANTIL A LA DERROTA DE LOS GUDARIS Y LA SALVACION DE BILBAO POR LAS GLORIOSAS TROPAS DE ESPAÑA

(POR TELEGAFO)

Salamanca, 21.—El gobierno rojo de Valencia ha dirigido un manifiesto para comunicar su derrota, que dice así: "Bilbao ha sido evacuado, pero Euzkadi no está vencido. Un pueblo que sabe luchar hasta el último aliento y un Ejército que sabe evacuar a tiempo la plaza, salvando todo el material de guerra, protegiendo eficazmente la evacuación de la población civil, un ejército que se repliega en buen orden a las afueras de Bilbao, para reconstruir sus líneas y seguir luchando con nuevo heroísmo no puede ser vencido jamás. ¡Viva la independencia española! ¡Viva la libertad de nuestro pueblo! ¡Adelante hasta la victoria final!"

Nos parece que los comentarios huelgan, pues bien expresivo es el manifiesto del gobierno rojo.

La nueva infamia que pretenden los rojos ESTAN CONSIDERANDO LA POSIBILIDAD DE USAR GASES ASFIXIANTES

El Mando nacional, si llegase el caso, obraría utilizando elementos poderosísimos contra los criminales

(POR TELEGAFO)

Salamanca, 21. — Los extremos de perversión moral, de que son capaces los rojos españoles y las fuerzas internacionales que les apoyan, son ya harto conocidos.

No ha habido crimen en cuyo umbral hayan vacilado si, con él, esperaban obtener una ventaja, ni intento que hayan omitido para provocar la hecatombe de una conflagración mundial.

Cuando han comprendido que solo de una gigantesca catástrofe de esta especie, podrían esperar el retraso del castigo de sus maldades, han extremado esos intentos.

En el momento presente, en que las resonantes victorias del Ejército Nacional ha aumentado su desesperación, con la inminencia de su final derrota, hay noticias de que están considerando la posibilidad de refugiar se en un último crimen, mayor aún que los precedentes. El empleo de gases asfixiantes.

Si este caso llegase, puede darse como seguro que, el Mando Nacional que solemnemente se ha comprometido ante el mundo a no hacer uso de ellos, mientras no lo hagan los rojos sabrá dar adecuada respuesta utilizando elementos de este género, mucho más temibles que los que los rojos pueden disponer.

HOY SE PUBLICARA UN PERIODICO EN BILBAO

Bilbao, 21. — Mañana comenzará a publicarse en Bilbao un periódico titulado "Boletín de Bilbao" que se editará en los talleres del periódico de derechas "La Gaceta del Norte".

La vida se va normalizando rápidamente y los ingenieros trabajan denodadamente reparando las instalaciones eléctricas, conducciones de agua y puentes, destruidos por los rojos, antes de huir.

UNA PRUEBA DE LAS DESTRUCCIONES DE LOS ROJOS

Salamanca, 21.—En el Boletín de información del día 17 de junio de 1937, de las tropas legionarias, se dice: "El Mando de las tropas legionarias, que operan sobre el frente de Bilbao, ha logrado poseer —entre otros documentos semejantes— una comunicación señalada con el número 28 y fecha 14 del corriente mes, que, a las doce horas enviaba el jefe de información de la Quinta división roja al jefe de Estado Mayor del cuerpo de ejército de Euzkadi, en el cual dice textualmente: "Nuestros dinamiteros han preparado la destrucción del campamento de Munguía y, además, se hará saltar el campamento de Maruri, el puente y el campamento de Gatica. Mientras la destrucción de la iglesia y el campamento de Munguía, provocaron varios muertos y heridos, la de Maruri y Gatica, fueron destruidos antes de la entrada de las v. luntarias."

La unión nacional es el mayor poder que asegura nuevas victorias en esta santa cruzada. En la Vizcaya española ha quedado ya hincado el símbolo de la unificación patriótica. Lo mismo ocurrió al liberar otras ciudades de la tiranía roja. Igual sucederá en España toda.

La unión nacional ha de ser el arma que aniquilará de una vez para siempre el odioso separatismo.

La crisis del Gobierno francés HASTA ESTA TARDE, CUANDO MENOS, NO PODRA FORMARSE NUEVO GOBIERNO

La crisis del Gobierno francés

Cuatro líneas nada más alrededor de la crisis en la nación vecina, por que el espacio no el tema no nos permiten ser extensos.

La situación en Francia desde que el Gobierno Blum, asumió el poder, el 4 de junio de 1936, ha seguido una paralela a la que siguió España a partir de febrero del mismo año.

Toda la gestión del ministro dimitido ha estado coaccionada por las masas comunistas y mediaticada por las órdenes de Moscú y así, naturalmente, el país vecino ha tenido que soportar toda la secuela que llevan consigo los frentes populares. Huelgas, ocupaciones de fábricas, disturbios sangrientos, como los del barrio de Clichy, encarecimiento de la vida, y en fin, lucha de clases en todos sus aspectos.

Por derroteros de anarquía ha navegado Francia en estos meses. Y Blum ha caído no por la votación adversa del Senado, sino por el ambiente hostil de la nación, que se creó con su política.

Digamos que el encargado de formar Gobierno, el señor Chautemps, representa en el partido radical-socialista la tendencia moderada y que su ya fué único peligro para la paz de Europa.

Por el bien de Francia deseamos que el nuevo Gobierno, sea de Chautemps, o de otro político, tenga presente esa frase y rompa con ese pacto franco-soviético, que nos otros decimos — sin ser políticos — que puede ser un peligro y gravísimo para la nación vecina.

EMOCION EN PARIS ANTE LA NOTICIA DE LA CRISIS

Paris, 21. — Al conocerse en París la noticia de la crisis, se produjo viva expectación que se tradujo en afluencia de público ante el Eliseo.

Como la gente, según su matiz político, se expresaba en forma que daba origen a incidentes, la policía hubo de intervenir numerosos veces.

CHAUTEMPS VISITA A LOS PRESIDENTES DE LA CAMARA Y EL SENADO Y TAMBIEN A BLUM

Paris, 21. — Después de haber sido conferido el encargo de formar Gobierno, Chautemps se entrevistó con los Presidentes de la Cámara y el Senado y luego visitó a Blum.

El presidente dimitido dijo al señor Chautemps que no podía darle aún su contestación, pues se esperan próximos acontecimientos en este orden de cosas.

DESPUES DEL ATENTADO AL "LEIPZIG"

Von Neurath aplaza su viaje a Londres.—En la Cámara de los Comunes se pidió una investigación.—Se reunen con Eden los embajadores de Italia, Alemania y Francia.—Aun no se conocen los acuerdos adoptados

Londres, 22 (430 madrugada).—Esta tarde en la Cámara de los Comunes, diversos diputados pidieron al ministro del Exterior, señor Eden, que se proceda a una investigación sobre el infame atentado cometido por los submarinos rojos contra el crucero alemán "Leipzig".

El ministro contestó que estaba convencido de la importancia de la investigación.

También se dió cuenta en la Cámara de que, por la situación creada, por este nuevo atentado de los rojos contra Alemania, no podía abandonar Berlín, el ministro del Exterior del Reich von Neurath, lo cual produjo viva emoción.

Eta noche a las nueve han vuelto a reunirse con mister Eden los embajadores de Italia, Alemania y Francia para tratar y discutir las medidas a adoptar contra los rojos por el ataque al "Leipzig".

Todavía no se ha facilitado referencia de lo acordado.

SE REUNE LA MINORIA RADICAL SOCIALISTA QUE DA UN VOTO DE CONFIANZA A CHAUTEMPS

Paris, 21. — Los periodistas consiguieron entrevistarse, esta tarde con Chautemps el cual les dijo que se había entrevistado con varias personalidades y que a las seis y media se reuniría con la minoría radical-socialista a la que pertenece por que tenía que contar, naturalmente, con la aprobación de ella.

A la salida de la reunión dijo que se había dado un voto de confianza para proseguir sus gestiones.

EL FRACASO DE LA POLITICA FINANCIERA DE BLUM

Paris, 21. — La Prensa de orden, de esta tarde, pone relieve el fracaso de la política financiera del Gobierno Blum, que se ha dejado arrastrar por las masas comunistas que han obrado a su antojo destruyendo de Estado.

HASTA ESTA TARDE NO PODRA FORMARSE UN GOBIERNO

Paris, 21. — En las últimas horas de la noche Chautemps continuó sus consultas, pero la crisis no ha de resolverse antes de mañana por la tarde, ya que para conseguir mayoría parlamentaria necesita el apoyo del partido socialista y la ejecutiva de éste no se reúne hasta mañana al medio día, para decidir si presta su colaboración a un Gobierno presidido por Chautemps.

CERVANTES

Martes 22 de junio de 1937 UNICO DIA DE PROYECCION DE LA COLOSA PELICULA PARAMOUNT titulada

LA MUJER ACUSADA creación interpretativa de la conocida actriz NACY CARROLL junto a Igalan CARY GRANT

Un film dinámico y emocionante, perfecto y maravilloso, que le proporcionará una hora y media amenísima

LA MUJER ACUSADA una película Paramount, que interesa a todos

Pronto: El film Metro "LA NOVIA ALEGRE" por Carole Lombard. El film Paramount SOLA CON SU AMOR, por Sylvia Sidney.

Ultima hora

RECONOCERA INGLATERRA AL GOBIERNO NACIONAL? La mayoría de la prensa británica lo cree imprescindible y urgente

Londres, 22 (430 madrugada). — Toda la prensa de esta tarde, comenta la caída de Bilbao en manos del General Franco y pone de relieve su importancia militar y política, diciendo, por casi todos los periódicos que es hora ya de que el Gran Bretaña reconozca el Gobierno del Generalísimo Franco.

El "Morning Post" advierte al Gobierno de su país que si tiene algún interés en mantener buenas relaciones políticas y económicas con España cada día que deje transcurrir es con "iraproducente".

El "Daily Mail" dice que con la conquista de Bilbao se ha demostrado una vez más que Franco es uno de los más grandes estrategas y alaba la protección y humanidad de que han hecho gala los nacionales para beneficio de la población civil de la capital de Vizcaya.

Advierte al Gobierno inglés que si Inglaterra es amante del orden y la paz, no debe dudar en reconocer inmediatamente al Gobierno nacional que es una garantía de esa paz y ese orden.

En los círculos políticos cada vez es mayor el ambiente favorable a la España Nacional y

SANCIONES

Impongo las multas que a continuación se indican, por sus actividades masónicas, a los siguientes vecinos de Larache:

- Cristóbal Rubio Sánchez, 60.000 pesetas. Cándido Albarracín Cañizares, 100.000. Manuel Tranche Campos, 40.000 pesetas. Ginés Rubio López, 50.000 pesetas.

El importe de estas multas se distribuirá en la siguiente forma: CINCUENTA MIL PESETAS, para arreglo de la Comandancia Militar de Larache, a disposición del Ingeniero que ejecutó la obra.

CINCUENTA MIL PESETAS para reconstrucción de la casa de los "flechas" en Larache. El resto para Casas Baratas, mitad para marroquíes, mitad para europeos; a disposición de las Juntas de Servicios Municipales dependientes de la Intervención Regional de Larache.

Tetuán, 19 de Junio de 1937. El Alto Comisario, Juan Beigbeder.

Clinica de Accidentes del Trabajo Sanatorio Quirúrgico Soberanía Nacional, 11. Teléfono 519 Servicio de guardia facultativo permanente SE PRACTICA GRATUITAMENTE LA PRIMERA CURA A LOS ACCIDENTADOS QUE ASI LO SOLICITEN

Juan Cañada Moreno

Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor

PONE EN CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SERVICIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA PARA LOS DE LARACHE, CEUTA, VILLA ALHUCEMAS Y MELILLA, TOMANDO TODA CLASE DE MERCANCIAS PARA DI CHOS PUERTOS Y CICEVERSA

PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES, QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS PARA INFORMES:

- EN CEUTA Camoens, 9 Teléfono, 139 EN SEVILLA Don Filomeno Aspe, Aduana, 8 EN LARACHE Don Enriquez Diaz, Plaza España EN MELILLA Don José San Martín, Jardines, 8 EN TANGER Don Plácido Fernández, B D Anto 1 EN GIBRALTAR Don Pedro Artesani, Castle Road, 88

RAMON WEIL y HERMANO DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM" Fábricas de hielo.—Cámaras frigoríficas.—Aguas carbonícas y Jarabes VERMOUTH MARTINI & ROSS Agencia en CEUTA. Casa Central: MELILLA TELEFONO NUMERO 280

CASA IBANEZ Grandes Almacenes de tejidos y confección LA CASA MAS SURTIDA ULTIMAS NOVEDADES TRASPASO SE TRASPASA UN OBRADOR COMPLETO DE PANADERIA A MITAD DE PRECIO SI ES AL CONTADO, SITUADO EN LA CALLE CERVANTES NUM. 1. RAZON: CALLE GARCIA NUM. 1: FRANCISCO RUIZ MEDINA.